



La bolsa mexicana revierte las ganancias y baja 0.15%

La plaza bursátil tiene una baja tras tocar su mejor nivel intradía en más de medio año.

agosto 23, 2018 12:01 PM

CIUDAD DE MÉXICO - La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) revierte las ganancias registradas en las primeras horas de la jornada cuando superó las 50,000 unidades, su mayor nivel desde el 2 de febrero.

El Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/BMV IPC), que agrupa a las 35 emisoras de mayor liquidez, baja 0.15% a 49,806 unidades.

Los números verdes registrados en días previos y las primeras horas de este jueves se dieron por el optimismo generado por el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN).

El secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, declaró este jueves que el equipo negociador continúa trabajando para lograr un acuerdo lo más pronto posible, un tema que ha inyectado optimismo al mercado.

Negociadores de Estados Unidos y México han sostenido encuentros constantes en las últimas semanas tratando de empujar arreglos en temas bilaterales complejos que ayuden a lograr un cierre para la modernización del tratado comercial.

En tanto, la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) baja 0.07% para ubicarse en las 1,010 unidades.

Wall Street opera con movimientos mixtos debido a que los mercados especulan sobre futuras alzas de las tasas de interés en Estados Unidos y la entrada en vigencia de nuevos aranceles en la guerra comercial entre Washington y Beijing.

El índice industrial Dow Jones baja 0.30% a 25,656 unidades, el tecnológico Nasdaq tiene un avance del 0.05% a 7,892 enteros y el S&P 500 baja 0.09% a 2,859 puntos

La última ronda de aranceles del gobierno de Donald Trump sobre los productos chinos comenzó este jueves, obteniendo represalias inmediatas de China.

El nuevo intercambio de disparos en la guerra comercial entre las dos superpotencias económicas se produce cuando funcionarios de ambos países mantienen conversaciones en Washington sobre la disputa.

Estados Unidos impuso aranceles del 25% sobre otros 16,000 millones de dólares en productos chinos justo después de la medianoche del jueves y del mediodía en China. El impuesto afecta a 279 productos chinos, incluidos productos químicos, motocicletas, velocímetros y antenas.

China respondió de inmediato con aranceles del 25% sobre la misma cantidad de productos estadounidenses, como productos químicos y combustible diésel.

"Las medidas recortarían de 0.3 a 0.5 puntos porcentuales del crecimiento del PIB real de China en 2019. Para Estados Unidos (...), las restricciones comerciales quitarían un cuarto de punto porcentual del crecimiento del PIB real a 2.3% en 2019", apuntó **Moody's Investor Service**.